



7 Pièces

185 m²

Réf. 86815142

1 490 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Valescure: alliant charme provençal et confort contemporain, cette villa familiale d'une surface d'environ 185 m² est idéalement située dans un domaine de qualité proche de tout, offrant un superbe aperçu mer. La jardin clos et paysagé d'environ 1280 m² comprend une piscine en mosaïque et un terrain de pétanque. Récemment rénovée, cette propriété lumineuse offre tous les atouts d'une maison familiale aussi bien principale que secondaire, entretenue et confortable. A quelques minutes des commerces, des golfs, des écoles, de l'Estérel et de la mer. Entre Cannes et Saint-Tropez, Saint-Raphaël ...

Valescure: combining Provençal charm with modern comfort, this family villa, with a floor area of approximately 185 sqm, is ideally situated in a high-quality estate close to everything, offering a superb glimpse of the sea. The enclosed, landscaped garden, covering approximately 1,280 sqm, features a mosaic swimming pool and a pétanque court. Recently renovated, this bright property offers all the advantages of a well-maintained and comfortable family home, whether as a main residence or a holiday home. Just a few minutes' drive from shops, golf courses, schools, the Estérel mountains and the ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

